
GRUPPO CONSILIARE

Montecatini Terme li, 16 marzo 2016

Al Sig. Sindaco di Montecatini Terme
in proprio e come Ass.re  all'Ambiente

Oggetto: copertura di ethernit della proprietà kartos

Alla  luce  delle  recenti  notizie  apparse  sui  giornali  nelle  quali  si  apprende con  soddisfazione  che  sono
finalmente avviati i lavori di rimozione della copertuta di ethernit all'ex cinema adriano in ottemperanza della
ordinanza di rimozione emessa dal comune e divenuta esecutiva

CHIEDIAMO

Se  l'amministrazione  intende  procedere  in  ugual  misura  anche  per  la  struttura  Kartos  imponendo  la
rimozione dell'ethernit sul fabbricato considerata la dannosità soprattutto per la vicinanza di una scuola.

Con ossequi

Il consigliere comunale
Avv. Silvia Motroni


